

<http://www.derwesten.de/staedte/oberhausen/gruselshow-sucht-am-centro-in-oberhausen-horrorstarsteller-id8165542.html>

FREIZEIT

Gruselshow sucht am Centro in Oberhausen Horrorstarsteller

09.07.2013 | 09:02 Uhr



Schreck lass nach: Für die Gruselshow „The Horror House“ suchen die Veranstalter am Freitag noch fachkundige Hobby-Erschrecker. *Foto: Privat*

Für wirklich schaurige Momente kann man jetzt höchstpersönlich auf einer Showbühne auftreten. Am Samstag feiert das transportable Gruselhaus „The Horror House“ am Brammenring 60 direkt neben dem Centro Premiere. Und Hobby-Erschrecker können mitmachen.

Ein kleines bisschen Horrorshow kennt wohl jeder aus seinem Alltag: Doch für wirklich schaurige Momente kann man jetzt höchstpersönlich auf einer Showbühne auftreten. Am Samstag feiert das transportable Gruselhaus „The Horror House“ am Brammenring 60 direkt neben dem Centro Premiere. Und Hobby-Erschrecker können mitmachen.

Schauspieler Tom Barcal kommt

Auch im Grusel-Geschäft läuft natürlich nichts ohne Vorbereitung und eine gründliche Auswahl. Darum bitten die Macher der Show am Freitag, 12. Juli, ab 18 Uhr zu einem Casting. Jeder der 18 Jahre alt ist, und seine schaurige Seite einmal der Öffentlichkeit zeigen möchte, der kann sich vorstellen.

„Etwas schauspielerisches Geschick und eine Freude am Gruseln sind bei der Teilnahme am Casting von Vorteil“, sagt Sprecher Oliver M. Klamke. Langjährige Erfahrung sei aber nicht zwangsläufig notwendig. Wie viele Hobby-Erschrecker gesucht werden, steht noch nicht fest, da die Show vom 13. bis zum 21. Juli gastiert und damit mehrere Tage bleibt. Der Horror ist schließlich eine Nonstop-Liveshow.

Das Ein-mal-eins des Schauers

An Rollenangeboten mangelt es nicht: Monster, Geister, Erschrecker, Zombies, Vampire, Hexen und Dämonen sind gefragt. Alle Gestalten, die am Freitag vorstellig werden, sollten ihre Arbeitsausrüstung direkt mitbringen. Soll heißen: Masken, Kostüme und Schminke sind ein Pluspunkt, damit sich die Jury ein Bild machen kann, wie gut die Monster-Qualitäten für das Stück wirklich sind. Wer sich ein wenig scheut, schon im Bus als Zombie beim Fahrer sein Ticket zu zücken, der darf in Zivil anreisen. Im „Horror House“ soll es genügend Umkleiden geben.

Schreien. Hecheln. Brummen. Die Gruseljury fragt beim Casting das Ein-mal-eins des Schauers ab. Denn wer gemeinsam mit den erfahrenen Darstellern im Haus umherspringt, muss ins Bild der Show passen. Klamke: „Alles wird professionell hergerichtet!“

Die Show ist ab Samstag auf dem Platz am Brammenring (nahe Lidl) zwischen 20 und 24 Uhr zu sehen. Präsentiert wird „The Horror House“ vom Schauspieler Tom Barcal, der aus der RTL-Serie „Alles was zählt“ bekannt ist und an ausgewählten Tagen auch in Oberhausen anwesend sein wird. Beim Auswahlverfahren am Freitag, so der Veranstalter, erhalten nur Casting-Teilnehmer Einlass.

Dirk Hein